

# PUBLIK JABAR

## Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan Cugenang: Sinergi Antara Aparatur dan Tokoh Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 10, 2024 - 13:23



**Polres cianjur - Selasa**, 10 September 2024 - Polsek Cugenang Polres Cianjur menggelar Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan Cugenang hari ini. Rapat yang berlangsung di Polsek Cugenang ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait untuk memperkuat sinergi dalam penanganan isu-isu lokal dan perencanaan program kerja.

Rapat ini dipimpin oleh Camat Cugenang, Robi Erlangga, S.STP., M.Tr.AP, dan dihadiri oleh Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP, serta Danramil Cugenang yang diwakili oleh Bataud Serka Endang. Juga hadir Ketua MUI H. Solehudin Hamdan, Kepala UPTD Kecamatan Cugenang, Kepala Desa se-Kecamatan Cugenang, Ketua Baznas Kecamatan Cugenang Firman Muksin, SH, Ketua TKSK Kecamatan Cugenang Dian Andriani, Ketua PPK Kecamatan Cugenang Wahyudi, S.PD, Panwas Kecamatan Cugenang Erik Hardillah, SH, dan Ketua Karang Taruna Kecamatan Cugenang Asep Aria, S.PD.

Dalam pertemuan ini, masing-masing pihak mempresentasikan update mengenai program-program dan kegiatan yang sedang dilaksanakan di kecamatan. Diskusi juga berfokus pada evaluasi pelaksanaan program yang telah berjalan dan perencanaan strategi untuk mengatasi tantangan yang ada di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang Kompol Tedi Setiadi, S.IP, menyatakan pentingnya koordinasi antar lembaga dan tokoh masyarakat untuk meningkatkan pelayanan publik dan keamanan di Kecamatan Cugenang.

“Rapat koordinasi ini merupakan bentuk komitmen kami untuk memastikan bahwa semua pihak bekerja sama dalam mencapai tujuan bersama, yakni kesejahteraan dan keamanan masyarakat Cugenang,” ujar Kompol Tedi Setiadi dalam kesempatan tersebut.

Rapat ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara pemerintah kecamatan, aparat keamanan, dan tokoh masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif di Kecamatan Cugenang.